

Mit E-Bikes war eine Gruppe des Automobilclubs zu den Kirchner-Skulpturen im Seeon-Seebrucker Gemeindegebiet unterwegs.

Auf Kirchners Spuren

Trostberg. Das Wetter meinte es gut mit der E-Bike-Gruppe des Automobilclubs Trostberg. Kurz vor der Abfahrt am Festplatz in Trostberg hörte es auf zu regnen. Es klarte auf, und die Radfahrer kamen trocken an der Seeoner Seenplatte an. Werner Pink hatte die Ausfahrt organisiert und wusste verkehrsarme Straßen und Wege zu den Plastiken des Künstlers Heinrich Kirchner in Seeon-Seebruck und an Kirchners Fischerhof in Pavolding, wo er bis zu seinem Tod 1984 lebte, zu nutzen. Eine gemütliche Einkehr in der "Camba Bavaria" rundete den schönen Radlausflug.